

NPO法人東京トリム体操協会

きを出 にい なろ



トリム体操しなで自分のなりない。 をよいにはない。 をよいにない。 ところで、

しかない。

い合は、

ようにわせて

ては、

者

41

せ自ま高

分 で 思

 \mathcal{O}

なあ。卯年は一度暴れるとたいへなあ。卯年は一度暴れるとたいへんなんだ。」と言われたことを時々をなけるは日本を始め各国とも、大変な年でした。地震・津波・原発・悪に見舞われるかわからないご時世となりました。どもなりません。が今回は一人一したいと思っても一人の力では何したいと思っても一人の力では何ともなりません。が今回は一人一ともなりません。が今回は一人か自分の持っている体力・散力等々を大いに発揮し、微々たる力を結集することにより大きな力となったことがたくさんありました。 思んなが な年でした。地震・津波・原発・な年でした。地震・津波・原発・なりません。が今回は一人一もなりません。が今回は一人一もなりません。が今回は一人一もなりません。が今回は一人一時ないと思っても一人の力では何をないません。が今回は一人一時の時間が自分の持っている体力・能が自分の持っている体力・能を対した。地震・津波・原発・な年でした。地震・津波・原発・な年でした。地震・津波・原発・なりを結集することにより大きないが、 ・毎年は日まって、一回り前の

いはま日力 日々を送っていただきたいと思い 力を存分に出して、より充実した 会員さん・指導者共にご自分の 見受けます。 見受けます。 見受けます。 思うにトリム体操の各クラブの 見 能 会 はストポ リレ リム体操を離れたどこかでとクラブの会場で、あるいちつがの会場で、あるいめに出して、より充実したがに出して、より充実したさん・指導者共にご自分の

とは無の 言われたことを時々一度暴れるとたいへい年であってほしい明年の新年会で上司

私は30代後半から行っているトリム体操に感謝の毎日です。このたったらよく寝られるようになりました。「トリム体操をするようになったらよく寝られるようになりました」「歩き方に気をつけたら足のむくみがとれてきました」「の会場に来ると色々な方と話ができ、楽しいです。」比較的若いた会員さんのなかで、「こんな素情らしい体操はない。多くの方々に教えたい」と私ども指導者と同じ気持ちになり、当協会の指導者が卒業しました。子育成教室で毎月学び、五年間で八名の指導者が卒業しました。子育の批導者が卒業しました。子育なの指導者が卒業しました。子育は、「たのなかで、「こんな素に扱の介護、色々難関もあります。しかし、それらを乗り越え、件侶の理解のもと努力をしてくれました。

と「ち·導ス布白と」 思り感にしている。 ストレッチクラブの一時日さんが、今年度の理解のもと努 い育成教室に参加しました。リム体操をより理解したい感想を聞いてみました。彼女たになってくれました。彼女た 立た。 た。 彼かが指 カトレア (楽部の久

いき ペ医の |療医 まる

等を学ぶだけでなく、指導者としての心得、姿勢、自ら気付き学ぶだけでなく、指導者とした。私も一人でも多くの方へ伝えたい!指導者になり、他人の前で立たせていただいや言う自分に変わり、一生懸命学ばせてもらいました。指導者となり、他人の前で立たせていただく今も教室で学んだ事が、生かされていると思います。学べば学れだ仲間は、心強く、励ました。指導者にが変のステップアップがより分かり易く、目標を各々立てやすかったと思います。あきらめずの精神で頑張ります。までのステップアップがより分かり易く、目標を各々立てやすかったと思います。あきず・あせらず・あきらめずの精神で頑張ります。までのステップアップがより分かり易く、目標を各々立てやすかったと思います。あきず・あせらず・あきらめずの精神で頑張ります。まる音成教室を更に充実していきた



倶

都民スポレクふれあい大会

トリムの 花が 咲きました



リム体操



"みんなでワ<mark>イワイ"</mark> 音楽が流れるとおもわず からだ<mark>もは</mark>ずみだす。



大きな会場は きもちいいー。



よかった!

○トリム萩の会

場所・大久野健康いきいきセンター

午後1:30~3:30



先生達 頑張っている姿が、からだの動き、やわらかさに おどろき!!

出 会い ふれあ 支えあい」

日時・

水曜日 豊

午後2:00

場

所・豊ヶ丘集会所

スマイル クラブ

指導者·田代 日時・金曜日

君枝

指

導

者•

住

続き、午後の部では、二人のピエロなりました。午前中のトリム体操に からは大型バスでの参加で、 方も合わせて総勢四百六名の盛会と 日開催されました。都心近郊や遠く エーションふれあい大会が九月十七 会場が七年ぶりに駒沢体育館にな 第二十三回都民スポーツレクリ 現に歓声があがり、 の足の揃った(?)ダンス 「東京ラブ 体験の

お知

○平成23年度認定合格: 者

豊住基子 (多摩)

平成24年度、 お待ちしております。 (土) 立川市柴崎市民体育館 大会は平成24年9月29元成24年度、スポレクふれ 5 をに日あ

心に残る大会となりました。 あい・支えあい」のメッセージが られた横断幕の文字「出会い・ふれ 状の中、ダンスでピエロ二人で掲げ 員で五色の輪になり、 に拍手をいただきました。 かに幕を閉じました。 パラダイス東京」を踊り、 新設教室紹 日本中が心配される現 東日本大震災 鳴子を片手に にぎや

埴は ഗ 丘 1 IJ ム体操クラブ

た呂 はてな豊 後島八、い年 どのさりた宮う体っ、後島 い集か町 動のて厳 先年今る会な田 動けば効果が動きについています。 先ぬ厳しく!! も優 土生が熱ニームを表しいた。 るで、自分で、自分で、自分で、 受先生が引き継いで 熱心にご指導下さ 熱心にご指導下さ 丘. 毎自川 を優しく御指導 いて、その効用や がより上がるか 下さるので、二 で自分の体に 1 - リムニー 一切 公園にあ 週然学 に 日 好めになった たます。 操 建 指導下されている。 クラわ たつ小ます ブれさ緑

リム体操クラブ

クラブです 足して丸三年、 1 IJ ム体操クラブ』と まだまだ新

ハメンバー達のハ要因を抱えてい

い事とん事いかス まだて。が声メ要 す。ともことが などもことが

孫偶才るなずで頑り上よの者のこが離、張美手 | 何 この頃です。 平均伝統のです。 平均伝統のです。 全員が体操を確れずの良い関係を限っています。 少人表しく、より元気に手の先生に励まされる。 + : 頃 口 美 果て < ワ 自 0 体 介

クニック体 参で砧公園¹ 回、お弁当時 年に一、一

操ピ持

す

の途につきます。これも心も若々しくあれ

しどり

で軽

年ます。

す。

一、 二

なマ 地サ 1 ま う す。 な 爽 B

工 ツ チラオッ 当き方を御き方を御 チ御各

ま事楽な導自 す。 がしが下が又心ッ 出く 出くらる来の人。出り、出く、地段

長聞も ています。 く続けてい き 鳥 なが れ が声を 76,



てけ皆のるまさいるでで範くが 範くがを 囲出感施 での動いたよ

...... すト をたなと有し 使がいって公と

の 出 トリ

■■■ ス本操の三団体の ・ の出山から東へ龍のような ・ の出山から東へ龍のような ・ 東京都の西 σ ケ ; 体の内の内の内の内の内の日のような。 に出た形ま つあに口長日

使用し活動しています。が、現在は商工会議所のいうことで公民館が使用の震災の後、耐震に問題の震災の後、耐震に問題の震災の後、耐震に問題の震災の後、耐震に問題の震災の後、耐震に問題の震災の後、耐震に問題の す。所が世間 。の大用題月料 会ホ変禁がので 禁がので止め未使 員丨 で ールし にる曽用











り 通相あ

ム

に隅いこ、々るし 分やす う模 のりぎ先め原 マまでマッサージをしたようなまでマッサージをしたようながい、東京都の町田と神奈川県の型がありましょうね」の声かけで、中がありましょうね」の声かけで、中がましょうね」の声かけで、中がましょうね」の声がはで、中がらだと向き合いながらながであずらしい教室です。 東京都の町田と神奈川県の型のからだと向き合いながでいるのを感じ、帰りは、からたと向き合いながであるのを感じ、帰りは、からによりない。 からだののたよう 、、してす自く

ま頑同 つ誠 て心 来 誠 たからと喜び合って 意 を 持って 取 り 組

んと気持ちた がな会員の比がなら、L がな会員の比がら、L がな会員がある場が しくご指 変 わる日も 導くださ り

操張しよさ豊リ謝るす ま頑しっ、りんかムし小が何す張 たて今一とな日な林、回。つ り ま たいと思 楽年層 へしく体 一度も頑 一つに

とうご 皆心ト感楽が を

ま た。

名の会員数となり はホールを使っ た。とれない時間 を季節の花や木丸 を季節の花や木丸 はこうと、この ただ三利用して いこうと、この を出しあい、この を出しあい、この を出しあい。この を出しあい。この を出しあい。この を出しあい。この を出しあい。この にただった。 とのものりま のそ 会員 見数となりたい山も12つ 保しにくくなってキルを使っていますが たり、 々は り、狭い会場されをながめなどは裏にある戦力 ま 年 自 す。 に す現 入り 場な戦きが、 大 をが車ま、大 大 約 先ら道し会き40



東京トリム体操協会活動報告

◎研修会

日時… 平成23年11月6 日 **日**

狭山キャンパス体育館 東京家政大学

講師 東京家政大学教授

森尻 強先生

マ…「足から見る姿勢、 だの歪み」~美しい姿 から

泥はねを直そう」 勢と健康的な歩き方で

○第23回都民スポレクふれあい大会

日時…平成23年9月17日 会場…世田谷区駒沢オリンピッ \pm

ク公園内「駒沢体育館_

参加 人数…406名

)代表者と指導者の交流会

日 時…平成24年1月29日 (日

場…中野商工会館

出席者· 代表者45名、 指導者19

ました。 者の皆さんにお集まりいただきさの中、26クラブ・45名の代表路傍に雪の残る、きびしい寒

販売や賛助会費のお礼、杉浦理事長の、活動報生 活動報告· お・ 願靴

> 上の苦労、 のい トリム体操の魅力、 懇談となりました。 などの話の後、 またスポふれ大会の グルー クラブ運 プごと

がおこなわれま 意義な情報交換アイディアなど、たくさんの有 がおこなわれ

ます。 いきたい・ し、更に を と協会にも反映皆様のご意見

が、 がとうござい 短時間 ご協力あ で し ま りた







協会表彰東京都レクリエーション



名、内当協会かた個人表彰は21 れました。本年理事長が表彰さ 6 半蔵門のアー で開催されま テックホ 上原直美副 テ

リムが表彰されました。会場がと表彰の内、当協会からは日の出ト に尽力をしてくれました。 では冷静に物事を判断し、 教 室 一の指導に関わり、度は、 また会議 指導者育 8 団 体

かげだと氏豆・パート かけだと氏豆・パート は、杉浦理事長ですが、皆集) が大津で開催されました。該当レクリエーション功労者の表彰式の方量ながら、33年9月7日に全国のは、した 参加者の手品、じゃんけんゲー表彰式後の新春のつどいでは、 硬貨クイズなどで楽しいひと

賛助会費のお礼

当協会にとりましては大きな資源と ご購入いただきました五本指靴下も、 だきました。スポふれ大会を中心に 者育成教室の支援等に使わせていた 向上のため研修会、普及活動、感謝いたします。賛助会費は、 力に改めてお礼を申し上 なっています。さらに昨年三月十一 および個人の方々のご協力、心より くさんのクラブ、個人の方々のご協 日の東日本大震災への義援金に、た 莇 気金に対 Ĺ 度も各クラブ げます。 資質

編集後記

ます!! る方を指導者みんなでお待ちして 者になるために、勉強していただけ また東京トリムでは育成教室で指導 理事長の願いがこめられています。 ただき、増々のトリムの発展をとの のすばらしさを多くの方に知ってい でいらっしゃるのではないですか? 心うきうきトリムの会場に足を運 トリム13号は、一面にトリム体操 道端の草花に春のおとずれを感じ、

トリム十三号

T E L 事務局 編集 F A X ホームページ http://tokyo-trim.com メール tokyotrim@lily.ocn.ne.jp 〇三―三七九一―五〇五一 目黒区目黒本町一ノ二ノ十九 NPO東京トリム体操協会